



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, lunes 2 de diciembre de 2024

No. 127/2024

## Planta de Reproducciones Gráficas del IMSS cumple 42 años de abastecer de documentos operativos a instalaciones de todo el país

- Atiende la demanda institucional de documentación, procedente de los 35 Órganos de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD), las 25 Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) y todas las dependencias de Nivel Central.
- Emite un total de 103 claves de documentos como pases de entrada/salida, estudios de laboratorio, tarjetas de registro, formatos para las áreas médicas, administrativas, Enfermería, finanzas, jurídico, traslado de pacientes, entre otros.
- Abraham Gutiérrez Sandoval, jefe del área de Reproducciones Gráficas del IMSS, destacó que la planta cuenta con 27 trabajadores, 24 máquinas y emite un promedio de 90 millones de impresiones al año.

A 42 años de operación, la Planta de Reproducciones Gráficas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) ubicada en la Alcaldía Coyoacán, en la Ciudad de México, es hoy en día fundamental para el abastecimiento de documentos operativos a todas las instalaciones en el país.

Abraham Gutiérrez Sandoval, jefe del área de Reproducciones Gráficas del IMSS, destacó que esta planta es única a nivel nacional, permite abatir costos en cuanto a la reproducción de documentos y emite bajo demanda de las direcciones normativas un promedio de 90 millones de impresiones al año.

“Son 103 claves las que se trabajan, 103 formatos diferentes. Entre ellos, los más conocidos: pase de salida, pase de entrada, todos los estudios de laboratorio, tarjetas de registro, una gran cantidad de formatos que son de utilidad para las áreas médicas, administrativas, Enfermería, finanzas, jurídico, traslado de pacientes y otros”, dijo.

Destacó que la planta, que depende de la Unidad de Administración de la Dirección de Administración (DA) del Seguro Social, ha aumentado su productividad a lo largo de los años. “En sus mejores momentos llegó a trabajar entre 60-70 claves de documentos, eran tres turnos, había un número aproximado de poco más de 100 personas. Hoy hemos logrado eficientar nuestros recursos con 27 trabajadores, 24 máquinas. Hoy hemos mejorado en la producción, tenemos mejores controles y eso nos permite llegar a un mayor número de usuarios y abatir costos”.

Esta área, ubicada en la zona de Coapa, opera mediante el Programa Anual de Producción de Impresos del IMSS, recibe solicitudes de documentación de todo el Instituto, desde los 35 OOAD, las 25 UMAE y todas las dependencias de Nivel Central.



## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“También desarrollamos campañas que de manera cotidiana se llevan a cabo en el Instituto. Acabamos de terminar una campaña que se llama “Ahorro de Energía” y que está vinculada con el proceso de eficiencia energética, un proyecto que está a cargo de la Coordinación Técnica de Conservación y Servicios Complementarios, logramos difundir esos documentos a nivel nacional y los podrán ver pegados en todas las instalaciones del Instituto”, señaló Gutiérrez Sandoval.

En el marco de su aniversario, expresó el orgullo de pertenecer a esta planta, la labor que realizan los trabajadores a su cargo, en su mayoría impresores con más de 10 años de experiencia con dominio del manejo adecuado de la separación de colores, entintado de rodillos y mantenimiento sencillo a los equipos. “Directamente se ven beneficiados nuestros derechohabientes quienes acuden a todas las instancias médicas y hospitalarias y son quienes reciben directamente el beneficio de los documentos que aquí trabajamos”.

“Llegar a una unidad y ver el documento que están utilizando en los pacientes, incluso uno mismo como paciente de algún servicio, es extraordinario, sabemos que hay un sentido de lo que hacemos. Nos da identidad con la Institución y nos permite mostrar que colaboramos en algo con el desarrollo del Instituto en todos los procesos”, compartió el jefe del área.

---oo---

### LINK DE FOTOS:

<https://drive.google.com/drive/folders/1ii6x9UgKIYeUTHOEaJXleQfruun3zrST?usp=sharing>

### LINK DE VIDEO:

<https://www.swisstransfer.com/d/cf4424be-08a7-4e92-8dc4-38d77260a106>